

Juin2024



## Newsletter 012

Aefca.cmr@gmail.com

### **ACTUALITÉS DU FORUM : LE CONCOURS INTERNATIONAL MON INNOVATION PÉDAGOGIQUE EN 120 SECONDES**

Le thème du concours portant sur l'Intelligence Artificielle (IA) adaptée à l'enseignement et l'inclusion dans l'éducation a été l'objet des échanges dans le forum whatsapp de l'AEFCA. Les différentes capsules vidéo proposées montraient clairement le niveau de compréhension et d'appropriation de l'activité par les membres. À terme, ces propositions traduiront le degré de familiarisation du concept d'IA dans l'enseignement au Cameroun. Quant à son pendant, l'inclusion, plusieurs aspects de la question ont été abordés ; laissant lire que l'équité dans les apprentissages était une donnée prise en compte dans les pratiques de classe.

### **ACTUALITÉS DES ANTENNES RÉGIONALES**

L'actualité des antennes régionales s'est traduite par l'octroi des prix d'excellence :

À Yaoundé dans la région du Centre-Cameroun, la compétition « cracks en mathématiques et en orthographe » a distingué les élèves du niveau CMII des écoles primaires de ladite région. Réunissant près d'une vingtaine d'écoles primaires, « crack en mathématiques et en orthographe » a créé une saine émulation parmi les établissements scolaires.



La Présidente de l'AEFCA avec le lauréat du challenge

À Ebolowa dans la région du Sud-Cameroun, c'est « excellence LAL » qui a primé les acteurs éducatifs du secteur de l'enseignement secondaire. Des chefs d'établissements scolaires aux enseignants en passant par les inspecteurs pédagogiques et les délégués régionaux des enseignements secondaires chargés de les encadrer, cet évènement haut en couleur qui était à sa septième édition a élevé le degré d'estime d'une part et de professionnalisation de l'enseignant, mis en mal par les conditions difficiles de travail.



Les lauréats de Excellence LAL

Pierrette Anne NDZIE